
anfängerfragen

Beitrag von „Markus“ vom 26. Mai 2012, 16:56

Hallo Andy,
es geht nicht darum, den Markt zu regulieren, sondern einen Missbrauch zu unterbinden. 
Konkret um die Handhabung der AG-Samen und der daraus entstandenen ungeblühten 
Sämlinge, die aus der AG Samenverteilung stammen. Das wird das Angebot für Käufer bei 
Ebay künftig kaum schmälern. 

Vereinsinterne Angelegenheiten werden darüber hinaus hoffentlich nicht in der Öffentlichkeit 
diskutiert.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1783-
anf%C3%A4ngerfragen/&postID=14686#post14686
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